Liebe Leserinnen, liebe Leser

Zwölfte msa Stubete!

Am Sonntag, dem 23. November zwischen 14.00 und 17.00 Uhr veranstaltete die msa ihre zwölfte "Stubete" im Saal des Landgasthofs Schwert in Oberstammheim. Bei diesem Anlass hatten alle Spielinteressierten die Möglichkeit, zusammen mit anderen Musik zu machen oder einander gegenseitig vorzuspielen. Besonders den Musikschülerinnen und Musikschülern der msa und ihren Lehrpersonen sowie Verwandten und Bekannten soll die "Stubete" ein Musiktreffpunkt sein, aber auch darüber hinaus – unabhängig von der Musikschule – Menschen ansprechen, welche gerne mit anderen zusammen musizieren wollen oder auch Musik verschiedener Stilrichtungen zuhörend geniessen möchten.



Herzliche, musikalische Grüsse Stefan Sigfalk, Schulleiter msa

Instrumentenbörse

"gesucht" und "zu verkaufen". Die msa übernimmt keine Garantien und Haftungen.

Günstig abzugeben:

Akkordeon "Hohner", chromatisch, 3 Register, inkl. Koffer und Rückentrage. Bei Interesse: Frau Ganz, Tel. 052 318 13 52.

Zu verkaufen:

Kindergitarre Aparicio, 53cm Mensur, Farbe braun, guter Zustand, inkl. Hülle. Bei Interesse melden bei Fam. Gübeli, Tel. 052 335 41 59. Preis nach Absprache.



Saxophon lernen macht Spass!

Der "groovige" Ton dieses Instrumentes begeistert schon sehr lange Jung und Alt. Für

viele Stilrichtungen geeignet, ist das Saxophon sowohl als Soloinstrument als auch in Bands und Ensembles geschätzt. Es hat ab nächstem Semester noch Termine frei für den Anfängerunterricht!

Auskunft: Schulleitung und Sekretariat msa Tel. 052 317 57 50 und Urs Bossart, Saxophonlehrer Tel. 052 319 27 23

The Ash Grove für zwei Gitarren

Ein neues Gitarrenheft von Roland Fink ist erhältlich. Die Sammlung enthält 16 Stücke mit reizvollen Melodien aus England, Wales, Schottland und Irland.

Sie sind nicht allzu schwer zu spielen, dürften auch jungen Gitarristen und Gitarristinnen gelingen und klingen gut. Das Heft kostet mit den eingelegten Doppelnoten 28 Franken (A-Post-Versand 31 Franken). Bestellungen an: rfink@pingnet.ch

Stefan Sigfalk, Schulleitung

Musikschulkommission

Die Musikschule hat viele Gremien, die in der Regel im Hintergrund und kaum bemerkt von der Öffentlichkeit zusammen arbeiten.

Eine davon ist die Musikschulkommission. Sie zählt bei uns 12 Mitglieder, welche durch die Delegierten der Schulpflege der angeschlossenen Gemeinden gewählt werden.

Die Hauptaufgabe der Kommission ist die Einhaltung der Qualität des musikalischen Unterrichts. Jedem Kommissionsmitglied sind ca. 5 Musiklehrer zugeteilt, welche je nach Unterrichtspensum 1-2mal pro Jahr zu besuchen sind. Darüber wird ein Bericht zuhanden des Musikschulleiters abgefasst. Dieser Bericht beleuchtet den Unterricht der Musiklehrperson aber auch die Qualität des Unterrichtsraums.

Pro Semester ruft uns der Musikschulleiter zu einer Sitzung zusammen, an welcher wir über die Abläufe der Musikschule informiert werden und wir selber über unsere Arbeit berichten können. Natürlich kommt das Zwischenmenschliche auch nicht zu kurz.



Es ist nicht zwingend nötig, Musiklehrer oder Pädagoge zu sein. Als ich vor mehr als 10 Jahren für dieses Amt angefragt wurde, war dies meine grösste Sorge, dass ich als sogenannter Quereinsteiger (Technischer Beruf) doch einen Profimusiklehrer nicht beurteilen kann. Man beruhigte mich, denn als Vater von 3 Kindern, momentan von "spätpubertierend" bis erwachsen, hat man einige Erfahrungen. Zudem haben alle drei ein Instrument bei der MSA erlernt.

Als Musikschulkommissionsmitglied Andelfingen, bin ich zusätzlich zuständig für die Koordination der Raumvergabe in Andelfingen und Kleinandelfingen. Das heisst, jeweils vor den Sommerferien die freien Räume bei der Sekundarschule und Primarschule Andelfingen und Kleinandelfingen, sowie bei der Gemeinde Kleinandelfingen abklären und die Musiklehrer dann in die Räume eintragen. Zum Teil war und ist dies eine echte Herausforderung, z.B. während des Umbaus des Primarschulhauses Kleinandelfingen, als selbst für den eigentlichen Primarschulbetrieb zu wenige Räume existierten. Wir schafften es aber trotzdem, zwar mit einigen Einschränkungen, den Musikschulbetrieb aufrecht zu erhalten.

Trotz allem, die Arbeit in der Musikschulkommission ist interessant und spannend und ab und zu suchen wir wieder interessierte Personen.

Markus Kammerer, Musikschulkommission

Ihr Kind ist krank?

Ihr Kind ist krank und Sie schicken es nicht in die Schule? Bitte melden Sie es auch für den Musikunterricht ab – das Kind profitiert kaum (Konzentration) und die "Käfer" wandern zur Musiklehrperson und damit auch zu weiteren Kindern. Bei längeren Krankheiten und Unfall kann ein Antrag auf Rückvergütung bei Schulleitung/ Sekretariat gestellt werden.

Stefan Sigfalk, Schulleitung

Personelle Veränderungen

Wir freuen uns über zwei neue Lehrerinnen in unserer Schule. Gisela Dyttrich unterrichtet Musikalische Grundschule in Andelfingen und Karin Livas Harfe seit Beginn des neuen Schuljahres. Wir heissen beide ganz herzlich willkommen!

Monika von Massenbach ergänzt neu das Sekretariatsteam seit Anfang Mai.

Monika von Massenbach, Sekretariat

Wichtige Termine

Instrumenten-Information in Andelfingen: Samstag, 11. April 2015, offene Musikschultüren in der Folgewoche.

15. Dezember (bzw. 15. Mai): Endtermin für Anmeldungen und Abmeldungen Musikunterricht (auch Lehrerwechsel).

6. und 7. Juni 2015 grosses Jubiläumsfest der MSA. Mitwirkende unter anderen Linard Bardill! Im Löwensaal Andelfingen.

Unsere Bürozeiten:

Montag bis Donnerstag: 09.00 bis 11.00 Uhr

msa Musikschule Andelfingen und Umgebung Neunfornerstrasse 18 8475 Ossingen

Telefon 052 317 57 50
mschule@bluewin.ch
www.musikschule-andelfingen.net
facebook: musikschule andelfingen eingeben

note

Dezember 2014



msa

Wo Musik Spass macht!

...das isch musig!